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予 算 決 算 委 員 会 会 議 録

開会日 令和４年８月 29 日（月）午前 10 時 50 分

閉会日 令和４年８月 29 日（月）午前 11 時 11 分

場 所 長久手市役所本庁舎 ２階 議場

出席委員

委 員 長 ささせ順子

副委員長 なかじま和代

委 員 青山直道 石じまきよし 伊藤真規子

伊藤祐司 大島令子 岡崎つよし

加藤和男 木村さゆり さとうゆみ

田崎あきひさ 冨田えいじ 野村ひろし

山田かずひこ 山田けんたろう わたなべさつ子

欠席委員 な し

欠 員 な し

会議事件のた

め出席した者

の職氏名

総務部長 加藤英之

次長（行政、財政担当）福岡隆也

財政課長 井上隆雄

健康推進課長 遠藤佳子

子ども未来課長 飯島 淳

教育総務課長 貝沼圭子

計７人

職務のため出

席した者の職

氏名

議長 川合保生

議会事務局長 横地賢一 議事課長 福岡弘恵

会議録 別紙のとおり
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別紙

委員長 開会宣言

議長 あいさつ

市長 あいさつ

議案第 40 号令和４年度長久手市一般会計補正予算（第６号）

財政課長 議案第 40 号について説明

歳出 ９款１項 教育総務費＜教育委員会事務事業＞

さとう委員 令和４年第２回定例会の教育福祉委員会において、北小学校の支

援員の増員を求める陳情について、市に対し善処方を求める審査結

果となった。北小学校の特別支援学級に通学する児童数は大幅に増

加しており、非常勤講師補助の会計年度任用職員を増員するとのこ

とである。増員により、非常勤講師補助の配置時間はどのくらい拡

大され、何人体制で対応することになるか。

教育総務課長 令和４年 10 月から令和５年３月まで、１日６時間勤務する非常勤

講師補助１人増員分の報酬等を計上している。現在、北小学校に配

置している非常勤講師補助のうち、特別支援学級の支援に入ってい

るのは５人なので、６人体制になる。

野村委員 非常勤講師補助には、教員免許が必要か。

教育総務課長 必要ではない。

野村委員 北小学校の特別支援学級は４種類に分かれているが、どのクラス

の教員が不足していて、非常勤講師補助を新たに配置するのか。

教育総務課長 クラスを限定して配置するということではなく、補助を必要とす

る時間帯や行事などのカリキュラムを考慮し、特別支援学級全体の

サポートができるように学校の判断で配置する。

野村委員 非常勤講師補助の具体的な業務内容はどのようか。

教育総務課長 各クラスに１人の担任が配置されており、非常勤講師補助の業務

は担任による学級運営の補助である。クラスによって必要な業務は

違うため、業務内容は特定していない。

歳出 ３款２項 児童福祉費＜保育園事業＞

９款１項 教育総務費＜教育委員会事務事業＞
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冨田委員 ジブリパーク入場料について、市内の保育園児と小学生の観覧分

が計上されているが、中学生分がないのはなぜか。

教育総務課長 今回の補正予算で計上した、令和４年 11 月から令和５年２月まで

の「子ども枠」近隣地区優先受入れの対象に、中学生は含まれてい

ないためである。

大島委員 子どもたちのジブリパークでの滞在時間はどれくらいの予定か。

また、観覧日は平日を想定しているか。

教育総務課長 「子ども枠」の対象は平日であり、滞在時間は各学校で行事計画

を立てるので、一律ではない。

歳出 ４款１項 保健衛生費＜予防接種事業＞

さとう委員 新型コロナウイルス予防接種健康被害給付金について、４件分の

計上とのことだが、給付金の対象は治療費か。この４件以外にも、

申請されたが対象にならなかったケースはあるか。給付金の給付決

定はどのようにされるのか。

健康推進課長 この４件は給付が決定したということではなく、市予防接種健康

被害調査委員会の審議を経て、現在、愛知県を通じて厚生労働省へ

進達中である。国の判断はまだであるが、進達中の４件分の医療費

と医療手当の合計額を計上している。

歳出 ９款１項 教育総務費＜教育委員会事務事業＞

田崎委員 ジブリパーク観覧にかかる駐車場使用料はどのように積算したか。

教育総務課長 バス１台あたりの駐車料金が 1,680 円で、137 台分を計上してい

る。

田崎委員 自動車借上料についても、バス 137 台分ということでよいか。

教育総務課長 そのとおりである。

歳出 ３款２項 児童福祉費＜保育園事業＞

田崎委員 ジブリパーク入場料について、対象となる保育園児は何歳児クラ

スか。また、幼稚園児についてはどのような対応となるか。

子ども未来課長

公立保育園の４歳児及び５歳児クラスを対象とし、合計 517 人分

を計上している。幼稚園に対しては県から子ども枠の案内をし、そ

れを受けて各幼稚園が利用するかどうかを考えるため、市では詳細

を把握していない。

田崎委員 幼稚園児についても、４歳児及び５歳児が対象か。

子ども未来課長
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県からの案内は「子ども枠」についてであり、４歳児及び５歳児

に限ったものではない。本市の公立保育園については４歳児及び５

歳児を対象としたが、各幼稚園がどのように対応されるかは分から

ない。

歳出 ３款２項 児童福祉費＜保育園事業＞

９款１項 教育総務費＜教育委員会事務事業＞

田崎委員 今回の補正予算額の対象外である幼稚園児や中学生分の入場料等

については、今後、予算計上していく予定か。

子ども未来課長

公立保育園については、観光バスでの移動、保護者同伴なしで半

日の観覧といった制約をもって実施するが、幼稚園については、各

園によって実施方法がさまざまであると考えられ、幼稚園児を対象

とした市からの支出は考えていない。

教育総務課長 中学生については、関係部署と相談しながら検討する。

歳出 ４款１項 保健衛生費＜予防接種事業＞

冨田委員 新型コロナウイルス予防接種健康被害給付金の進達中の４件は、

どのような症状の健康被害が出たケースか。

健康推進課長 急性心筋炎、アナフィラキシー、神経痛性筋萎縮症、血管迷走神

経性失神である。

質疑及び意見を終了

討論

反対討論 なし

賛成討論 なし

採決

賛成全員により、原案のとおり可決

委員長 委員長報告は委員長と副委員長への一任を確認。

委員長 閉会宣言

午前 11 時 11 分終了
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以上、要点筆記は会議内容と相違ないので署名する。

令和４年８月 29 日

予算決算委員会委員長 ささせ順子


